

SAN MARTÍN DE VALDEIGLESIAS

El Colegio San Martín de Tours celebra el Día Forestal Mundial

La II Jornada de Plantación Forestal contó con la participación de todos los alumnos del centro y fue guiada por tres Agentes Forestales y ocho jóvenes de la Asociación Talismán

Redacción

El pasado 17 de marzo el C. P. San Martín de Tours, de San Martín de Valdeiglesias, celebró la II Jornada de Plantación Forestal, realizada en conmemoración del Día Forestal Mundial, que contó con la participación de todos los alumnos del colegio.

La jornada fue guiada por tres Agentes Forestales de la Comunidad de Madrid, y ocho jóvenes participantes en el proyecto de inserción laboral de jardinería, viverismo y huerta ecológica desarrollado por la Asociación para la atención de jóvenes con discapacidad intelectual Talismán; junto a padres del AMPA del colegio.

Durante la jornada se plantaron distintas especies donadas por el vivero público de IMIDRA situado en El Escorial. Fueron un total de 40 ejemplares de distintas especies, de las que los chicos de Talismán explicaron sus cuidados, y característi-



cas; y los Agentes Forestales hicieron hincapié en la importancia de su cuidado y respeto para su crecimiento. Por otro lado, los alumnos mostraron un gran interés por todo lo que se les explicó de medio ambiente, y participaron con gran entusiasmo en la

jornada.

La actividad, además de permitir el ajardinamiento de los patios del colegio, sirvió como actividad de participación, integración y concienciación entre los distintos colectivos presentes en el acto.

Talismán estrena sede social
La Asociación Talismán ha cambiado de domicilio social, estrenando nueva sede. El ayuntamiento de la localidad, como una muestra más de su colaboración, ha facilitado su traslado a otro local (el anterior también era una cesión suya), para que cuenten con una sede mayor, mejor acondicionada y más cercana a su vivero.

Talismán es una Asociación sin ánimo de lucro, creada en 2009 por un conjunto de familias residentes en la comarca rural comprendida en la conjugación de las provincias de Ávila, Madrid y Toledo, para la promoción y defensa de los derechos y la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual, sus familias y allegados.

La Asociación se encuentra inscrita en el registro Nacional de Asociaciones del Ministerio del Interior habiendo sido declarada de Utilidad Pública por Orden del Ministerio del Interior de fecha 12 de diciembre de 2013.

ROBLEDO DE CHAVELA

Reforestaciones en la zona arrasada por el incendio de 2012

El Ayuntamiento de Robledo de Chavela, a través de la Concejalía de Medio Ambiente, ha llevado a cabo una reforestación con más de 400 plantas en una de las zonas arrasadas por el incendio de 2012. Para ello, alumnos de Segundo, Tercero y Cuarto de la ESO ayudaron a los empleados municipales en las labores. El alcalde, Fernando Casado, junto con la teniente alcalde, María José Quijada, y el concejal de Medio Ambiente, Javier González, acompañaron a profesores y alumnos en la jornada al aire libre.

Además, el propio Ayuntamiento, en colaboración con la empresa de seguros RGA, llevó a cabo el pasado sábado 5 de marzo otra campaña de reforestación con la plantación de 500 árboles en una de las zonas afectadas por el mencionado incendio. Responsables de RGA llevaron a cabo una plantación voluntaria en la que también participaron trabajadores y familiares de la empresa que ha financiado íntegramente la campaña.